

<http://www.ouest-france.fr/plus-de-3-000-eu-pour-la-restauration-dune-des-iles-saint-marcouf-3435955>

Plus de 3 000 € pour la restauration d'une des îles Saint-Marcouf



L'initiative

Il y a un an, la meunerie Rouspard du Ham et la famille Brix de l'hôtel des Fushias, à Saint-Vaast, signaient une convention de partenariat avec la Fondation du patrimoine afin de venir en aide financièrement à l'association des Amis de l'île du Large Saint-Marcouf, présidée par Hugues Dupuy. « **Ce partenariat s'intitule convention partage. Cela consiste en un prélèvement financier sur des ventes effectuées** », explique Jean-Pierre Husson, de la fondation.

Vendredi, les partenaires se sont retrouvés dans l'hôtel saint-vaastais pour une remise de chèques à l'association. « **Nous nous sommes engagés à reverser 160 € par tome de farine vendue pour la réalisation d'un pain nommé le pavé de Saint-Marcouf, réalisé avec des farines de seigle et de blé. Nous avons vendu 5,2 t de farine pour, au final, faire un chèque de 850 €, ce qui représente 0,05 € par pain** », explique Arnaud Rouspard.

Du côté de l'hôtel, Pierre-François Brix, avec son père Jean-Pierre, s'étaient engagés sur le nombre de nuitées. « **Notre engagement consiste à prélever 0,50 € par nuitée et nous en**

avons vendu 4 500. C'est donc un chèque de 2 243,50 € que nous remettons à la fondation. » Le partenariat a été reconduit. **« Nous espérons faire mieux lors de cette nouvelle année. »**

Restauration de l'île

Pour l'association créée en 2003, ce financement participera à la restauration de la digue du port de l'île du Large. **« Nous allons attaquer les plus gros travaux de restauration. Il s'agit de la digue du port, d'une longueur de 60 m et d'une hauteur et largeur de 4 m. La fin des travaux est prévue pour 2025, explique Hugues Dupuy. Le budget prévu est de 100 000 € sur 20 ans. Pour ce faire, nous avons embauché un architecte ingénieur et un ingénieur en travaux maritimes. La digue sera réalisée par des bénévoles et des professionnels. Ce sera également un chantier école pour des jeunes déscolarisés. »**

Avec 400 adhérents et 100 bénévoles, l'association ne travaille pas toute l'année sur l'île. **« Nous ne pouvons y séjourner qu'à partir d'août pour ne pas gêner la nidification. Depuis 2008, nous avons déjà restauré et fortifié les digues extérieures. Des ouvrages qui prouvent l'importance du travail des bénévoles »,** conclut Hugues Dupuy.